

## Arbeitszeitbegrenzung vor dem Computer!

Aber wie?

Ein Vorschlag:

Wenn Ihr Partner oder Ihre Kinder zu lange vor dem Computer sitzen und mit der Maus hantieren, schieben Sie doch heimlich eine Mausefalle in den Bereich rechts vom Computer. Die Computerfreaks werden dies gar nicht merken!

Beim nächsten Klick oben rechts schlägt die Mausefalle zu.

Der Autor arbeitet noch an einem Modell, welches in den Schreibtisch eingelassen werden kann und/oder mit Zeituhr funktioniert.

Das System funktioniert aber auch so, was mit 2 Bildern dokumentiert sein soll.

Versand der Mausefallen über [hoentzsch@t-online.de](mailto:hoentzsch@t-online.de)

